DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Por Propuesta del Gobernador de Nariño

Ministro de Hacienda y Gerente de Fedecafe estarán este sábado en La Unión, para evaluar avances de medidas de apoyo a favor de los caficultores

San Juan de Pasto, junio 28 de 2013 (PRENSA) Atendiendo una propuesta del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero el Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas Santamaría, el Gerente de la Federación Nacional de Cafeteros, Luís Genaro Muñoz y otros funcionarios del Gobierno Nacional arribarán al municipio de La Unión, el próximo sábado, con el objetivo de dialogar con los caficultores nariñenses, sobre el avance de las medidas de apoyo adoptadas a favor de uno de los sectores más importantes de la economía a nivel regional y nacional.

Existe particular interés por parte del Gobierno Nacional en escuchar de los líderes y dirigentes gremiales del sector cafetero, los problemas y obstáculos que se han presentado y que dificultan que se haga efectivo el subsidio puesto en marcha desde el pasado mes de febrero. Asimismo, lo relacionado con el tema de los créditos.

La reunión se efectuará en la Institución Educativa Juanambú a las 10 de la mañana.

El Gobernador de Nariño, manifestó que solicitó esta reunión para que los caficultores del departamento tengan una especial atención del Gobierno Nacional y mediante el diálogo se superen situaciones críticas y se pueda evitar así una nueva protesta que afectaría gravemente la economía regional.





El Gobernador de Nariño fue designado como representante de los departamentos de la región Pacífico al OCAD de Ciencia, Tecnología e Innovación y como vocero de los mandatarios seccionales de todo el país, en el Comité Directivo del Fondo de Inversiones de Agua, FIA.

En la Asamblea de la Federación Nacional de Departamentos realizada aver en Bogotá, El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, contando con el apoyo de los gobernadores de Chocó, Valle y Cauca, fue designado como representante de la región Pacífico ante el Órgano Colegiado Administrativo y de Decisiones, OCAD de Ciencia Tecnología e Innovación, encargado de aprobar los proyectos a financiarse por medio del Sistema General de Regalías.

El OCAD de Ciencia, Tecnología e Innovación lo conforman seis gobernadores del país, seis universidades y el Gobierno Nacional. La Secretaría Técnica del mismo está a cargo de Colciencias.

Es bueno recordar que para proyectos de Ciencia, Tecnología e Innovación, el departamento de Nariño contará hasta el 2015 con recursos cercanos a los \$180 mil millones.

Igualmente el Gobernador de Nariño fue designado como uno de los os representantes de los departamentos del país, en el Comité Directivo del Fondo de Inversión del Agua, encargado de la administración de los recursos destinados a los proyectos de acueducto y alcantarillado incluidos en los planes departamentales de agua para la prosperidad.

En OCADTON realizado en Tumaco, se logró la aprobación de 13 proyectos.

De un total de 16 proyectos presentados, el municipio de Tumaco logró la aprobación de 13, por un valor cercano a los \$10 mil millones de pesos, a ser financiados con recursos del Sistema General de Regalías-SGR.

En importante jornada de trabajo realizada el día de ayer en la subregión del Pacífico Sur, entre la Gobernación de Nariño, el Departamento Nacional de Planeación-DNP y el Municipio de Tumaco, se desarrolló una nueva jornada para priorizar, viabilizar y aprobar la ejecución de los proyectos presentados





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

ante el Órgano Colegiado de Administración y Decisión-OCAD.

Al termino del OCADTÒN, el Secretario de Planeación Departamental Luis Alfonso Escobar manifestó "Se nota un gran avance, en una muy buena estructuración de los proyectos presentados por el municipio; encontramos desde el gobierno nacional, departamental y los representantes locales, una estructura muy bien articulada para identificar los requisitos, la viabilidad y poder dar la respectiva aprobación".

La jornada se desarrolló en la Alcaldía Municipal de Tumaco, con la participación del Secretario de Planeación Departamental Luis Alfonso Escobar, el Delegado del Departamento Nacional de Planeación-DNP Camilo Silva, el Alcalde Municipal Víctor Gallo y su equipo de trabajo.

Cabe resaltar que la Secretaría de Planeación Departamental, ha brindado asistencia técnica, orientación y acompañamiento a todos los municipios que se han venido presentando en las diferentes jornadas de OCADTÒN, en la formulación y lineamientos metodológicos de cada proyecto, los cuales serán financiados con recursos del Sistema General de Regalías, para mejorar las condiciones de vida de los habitantes del Departamento.

La Banda Sinfónica Departamental regresa con sus tradicionales conciertos en la Gobernación de Nariño.

Desde hoy, y durante los últimos viernes de cada mes, la Banda Sinfónica de Nariño, ofrecerá conciertos en las instalaciones de la Plazoleta Interna de la Gobernación de Nariño, a partir de las 5 de la tarde.

Así lo confirmó Milton Portilla, Director Administrativo de Cultura, quien además agregó que estas funciones hacen parte del ciclo de conciertos itinerantes que ofrece la Banda por todo el departamento.

Este viernes se realizará un concierto especial en Homenaje al día del Padre, para el cual se contará con dos solistas destacados de la región nariñense en el género del bolero, Jorge Hurtado y Harold Huertas. Se interpretarán también, temas instrumentales característicos del género del bolero y la música tropical.

De ante mano la Dirección Administrativa de Cultura, invita al público





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

pastuso y nariñense a disfrutar de estos conciertos tradicionales que se caracterizan por su amplia trayectoria y alta calidad musical.

Hoy se realizará mesa Departamental de Jóvenes

La Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social, realizará la Mesa Departamental de Jóvenes, durante los días viernes 28 y sábado 29 de junio a partir de las 8 de la mañana, en el Fondo Mixto de Cultura.

El objetivo de este encuentro es generar un espacio de diálogo entre instituciones y jóvenes en el que se trabajará en equipo la identificación de retos y compromisos en relación al Sistema Departamental de Juventud, Espacios de Participación e Incidencia y Política Pública.

"Este encuentro hace parte del fortalecimiento de la Mesa Departamental, que desarrolla el Programa infancia adolescencia y juventud de la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social, la meta especifica es el fortalecimiento de las organizaciones juveniles y la participación e incidencia de los y las adolescentes y jóvenes del Departamento". Así lo informo Sandra Zarama Coordinadora Departamental del Programa de Adolescencia y Juventud.

acudirán diferentes instituciones este encuentro del Sistema Departamental de Juventud, espacio en el que se socializará el Estatuto de Ciudadanía Juvenil al igual que el diseño de una futura estrategia de sistematización, esta información se utilizará como insumos para el documento final de la sistematización del proceso.

Edgar González Rodríguez

Profesional Universitario Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones Gobernación de Nariño





OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES